

SECCION OFICIAL.

(Gaceta de hoy.)

MINISTERIO DE GRACIA Y JUSTICIA.—Real decreto concediendo á Galbarró Fernandez...

MINISTERIO DE LA GOBERNACION.—Real orden desestimando un recurso de alzada...

—Otra desestimando un recurso de alzada interpuesto por don José Armada Perera...

—Otra desestimando un recurso de alzada interpuesto por don Vicente Riba y don Pedro Areny...

MINISTERIO DE FOMENTO.—Real orden de las gracias á don Bartolomé Felipé y Pez...

que en el caso de no ser Mr. Ferri el elegido, lo sería Mr. Julio Simon.

Segun el referido despacho; el Gobierno francés no ha pensado hacer el cambio diplomático en Madrid.

Una exhalacion que cayó anteayer en término de Santos de la Humosa, partido de Alcalá, dió muerte á un mayoral de la finca y dejó heridos á dos guardas.

La direccion del Tesoro ha dispuesto, de acuerdo con el Banco de España, se abone precisamente en metálico la mensualidad de la clase activa, cuyo pago empezará hoy á las once de la mañana.

Probablemente hoy quedarán firmadas las autorizaciones para publicar unos cuarenta periódicos entre Madrid y provincias.

Procedente de Inglaterra ha llegado á Madrid, hospedándose en el gran hotel de Paris, el Excmo. señor Yushie Woonyen Kagenori, enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de S. M. el emperador del Japon...

Le acompañan los dos secretarios de la mision señoras Stuart Lane y Suzuki Kinzo y demás séquito.

Ayer se ha verificado, con numerosísimo acompañamiento de amigos, el entierro de la virtuosa madre de nuestro querido amigo señor don Pedro Mendo de Figueroa...

A la recepcion que habrá mañana en la Presidencia, cuyas esquelas de invitacion se están repartiendo ya, asistirán, con sus respectivas señoras, los generales que han venido del Norte...

Parece que entre los jefes carlistas que tratan de marcharse á la América se cuenta el cura de Portuñete, que piensa dirigirse á Buenos Aires, según ha manifestado.

Ayer ha vuelto á agravarse un tanto el señor don Alejandro de Castro.

Nuevos decretos del ministerio de la Guerra se espera que se publiquen mañana en la Gaceta. Los unos son referentes á los ascensos de oficiales generales, ya anunciados, y en los cuales nos prometimos que habrá pocas variaciones en los nombres...

La inspeccion general de ingenieros dióse que se daría al general Moriones, y la presidencia del Consejo de redencion al general Orozco. A la capitania general de Castilla la Nueva volverá el general Primo de Rivera, y el general Despujols á la de Valencia.

Otros puestos y otros nombres se citan que no tenemos por tan ciertos.

Despues de aprobada la Constitucion, discutirán ambas Cámaras las leyes orgánicas, probablemente al mismo tiempo que los presupuestos y antes que los cañones obliguen á la suspension de las sesiones.

Muy en breve se firmarán las autorizaciones para publicar los periódicos titulados La Asamblea y La Verdad.

Por la vía de Nueva-York se han recibido en Madrid los siguientes telegramas de la isla de Cuba:

«Habana 9 de Marzo.—A un despacho de felicitacion del casino español de la Habana, ha contestado S. M. el rey con un telegrama que dice entre otras cosas: «La paz en España es el preludio de la que obtendrá en breve el ejército en Cuba.»

—Se espera que el capitán general promulgará dentro de poco varios decretos de gran interés para la isla.

—Durante la noche del 24 de Febrero una partida de insurrectos al mando de Vicente García atacó á Puerto Padre. Los españoles, ayudados por las cañoneras Centinela y Eco, rechazaron el ataque sin pérdidas.

—Habana 40 de Marzo.—La cosecha del tabaco le ha perdido casi completamente en la jurisdiccion de Remedios.

Hoy ha tenido lugar el matrimonio de una hija del general Jovellar.

El oro español se cotizó á 443 1/2 por 100 de premio.»

El propietario de nuestro colega El Imparcial ha salido ayer precipitadamente para Malaga, por haberse recibido graves noticias del estado de su apreciable señora.

Desearnos de todas veras su restablecimiento.

Hoy á la una será recibida por S. M. la comision del Senado que ha de presentarle el mensaje y la ley para la extincion de la langosta.

Se cree que muy pronto saldrá para Roma el obispo de Urgel, señor Caixal, que fijará su residencia en aquella capital, siendo probable tambien que renuncie la prelación.

Las líneas telegráficas funcionaban con regularidad á la hora de cerrar nuestra edicion (cuatro y media de la mañana).

En el Bolsin cerró anoche la liquidacion á 46'20; á fin del próximo á 46'37 operaciones y 40 papel. Tendencia dudosa. París, oficial, 45'25.

Anoche no se recibió en el ministerio de la Guerra ni en la Presidencia ningun telegrama de interés general.

Dice un periódico de Barcelona: «Es necesario que se dicte alguna providencia seria para lograr que el correo venga con regularidad á Barcelona. Últimamente se retardó algunas veces la llegada del de Madrid, porque á la empresa del ferro-carril de Zaragoza no se le habia ocurrido calcular que las fiestas de la paz atraeran gran número de pasajeros; no pocas sucede que la menor lluvia nos deja sin correos ni ferrocarriles, y hasta tenemos entendido que uno de estos últimos no llega á la hora debida, porque la pésima construcción de la vía y su mal estado, no permiten dar al tren la velocidad reglamentaria.»

Bueno será que se corrijan estas faltas.

El Journal de Tern et Garene dá cuenta de que en su departamento se ha puesto en circulacion una gran cantidad de monedas de cien reales falsas; con cuño español y perteneciente á los años de 61 y 68. Estas monedas son de platino dorado.

¡Alerta!

A la exposicion del cabildo de Leon á las Cortes, pidiendo la unidad católica, seguirán otras, segun se nos refiere, procedentes de la misma ciudad.

Comienzan ya á recibirse en Gijón pedidos de casas y habitaciones amuebladas para la temporada de baños, lo cual es buen augurio de que la concurrencia de forasteros será bastante numerosa este verano.

Es tal la lentitud, dice la Gaceta de Barcelona con que se lleva á cabo en las oficinas de la Administracion económica el canje de los recibos del empréstito de 478 millones, que ayer se estaba despachando el número 135 de las facturadas presentadas, y el único portero destinado al servicio destinado al servicio de las personas que acuden, repartía el número 1277. A este paso la vida es un soplo y no basta lo que resta de año para llevar á cabo el canje que debiera estar concluido muy pronto para que una parte de las acciones recibidas en cambio se aplicará al pago del cuarto trimestre de este año económico.

Esperamos que tan serio inconveniente llamará la atencion del señor administrador, que se apresurará á poner á ello remedio.

Los billetes del último sorteo de la lotería nacional agraciados con los premios tercero y cuarto, fueron expendidos en una de las administraciones de Barcelona, y vendidos á unas revendedoras de blondas de la plaza de Santa Catalina.

El crédito rural de Francia ha enviado su ingeniero Mr. Blondel á España, para que estudie el negocio de las salinas de Fuente-Piedra, habiéndole establecido ya negociaciones á fin de obtener de las Compañías de ferro-carriles, cuyos trayectos ha de recorrer la mercancía, una reduccion de tarifas y facilitar así la salida de los productos.

El último número fueron entregados por el ayuntamiento de Valencia siete lotes de 500 reales á otras tantas familias que han perdido en la guerra alguno de sus individuos pertenecientes al ejército.

Ha aparecido la langosta en Udecona y algunos pueblos limítrofes.

Parece que se han descubierto nuevas letras con la firma falsificada del rey Victor Manuel. Créase que tambien se ha falsificado la firma del príncipe Humberto, y que el marqués de Montezanza, encargado de los asuntos particulares del rey de Italia y autor presunto de las falsificaciones, habia puesto en

giro en Italia. Francia é Inglaterra letras falsas por valor de 800.000 francos.

MISCELANEA.

ECOS POPULARES.

El dia 3 de Abril celebra una «Gran rifa extraordinaria» la real Asociacion de beneficencia domiciliaria de Madrid, cuya presidenta es la Excm. señora condesa de Montijo. Las magníficas alhajas de oro y plata señaladas al objeto, son de exquisito gusto y valor, como elegidas por las distinguidas señoras que componen la junta directiva; y como el coste de los billetes es solo de cuatro reales cada uno y están por lo tanto al alcance de todas las fortunas, hay gran demanda de ellos hasta de las provincias.

A propósito de las asociaciones benéficas, volvemos á llamar la atencion de las caritativas señoras que á ellas pertenecen, para que visiten, si gustan, la pobre vivienda de la señora viuda de un teniente coronel, sita en la plazuela de la Merería, núm. 7, cuarto 3.º, izquierda.

Esta infeliz anciana, que vive en compañía de su hija y de cuatro nietos, todos menuditos, se encuentra sin recurso de ninguna clase para mantener á tan desgraciada familia, y despedida de la pequeña habitacion que ocupa.

Esperamos que la Asociacion domiciliaria de Madrid acudirá á remediar este infortunio, que de veras lamentamos.

Se ha publicado el número octavo de la Revista contemporánea cuyo interesante sumario es el siguiente:

I. Los caballeros de oro; Mauricio Hartmann.—II. ¡Alas! ¡Alas! Poesía, imitacion de Ruckert; A. Seilen.—III. La literatura contemporánea en la América meridional y sus relaciones con la española; Patricio de la Escosura.—IV. Las costumbres romanas en los primeros siglos del imperio; H. Bandrillart.—V. Los dos infinitos Poesías. R. Blanco Asenjo.—VI. Vida y hechos de Francisco Deak; Karl Bihl.—VII. ¿Se halla en decadencia el teatro español? José Alcalá Galiano.—VIII. Morenés; Poesía; Manuel del Palacio.—IX. Correspondencia de Alemania; Juan Fastenrath.—X. Revista crítica; M. de la Revilla.—XI. Bibliografía filosófica de Alemania en 1874; R. Gottschall.—XII. Bibliografía.

Dice La Correspondencia que la picadura de vena detabaco dé que se ha hablado estos dias, no es, como algunos creen, un asunto de puro interés privado. Le inició, en efecto, una empresa particular, pero de lo que se trata es de un género estancado, de una labor que antes no existía y ahora constituye parte integrante de la renta de tabacos; por cuya razon se confecciona dicha picadura en las fábricas del Estado y se expende en los estancos, observándose desde que comienza la labor hasta que llega á manos del consumidor las mismas reglas administrativas y fiscales que las establecidas para las demás clases de tabacos.

Alemania va á someter su naciente marina á una prueba mas seria que la de los cruceros en el golfo de Gascuña durante la guerra carlista. Un despacho dirigido de Londres á la Agencia Americana anuncia que el Gabinete de Berlin se habia negado á tratar con China. Esto parece indicar que, motivando las dificultades pendientes, un nuevo rompimiento de las negociaciones entabladas serán aquellas resueltas por la expedicion en que se preparan á tomar parte las escuadras combinadas de Inglaterra, Rusia y Alemania.

Las dificultades materiales para organizar un banquete tan numeroso como el que preparaba la mayoría de los diputados del Congreso al señor Cánovas del Castillo, y el escaso tiempo que habia para llevarlo á efecto, estando tan cerca la semana de Pasión, ha decidido á la comision financiadora á cambiar esa demostracion de afecto, acordando que en lugar del banquete se haga una edicion lujosa de los discursos que ha pronunciado el presidente del Consejo en esta legislatura, y le sea así comunicado en una expresiva carta, que suscribirán todos los señores diputados que lo deseen.

La Biblioteca Ilustrada, de que es propietario el conocido editor don Manuel Martinez, está terminando de imprimir, para que vea inmediatamente la luz pública, una de las más preciosas novelas de Paul de Cock, desconocida en España, titulada La niña de las flores, y cuya traducción está á cargo de uno de nuestros primeros literatos. Dicha novela formará un tomo elegante, adornado con láminas grabadas por nuestros mejores artistas, sin que por ello se altere el precio de cuatro reales que tiene señalados á los tomos de la biblioteca.

Está dando lugar á muchas quejas y no pocos disgustos y altercados los variados tipos

de moneda de cobre que circulan, porque dificultan los pequeños cambios, y por lo tanto se hace de todo punto necesario el que se dicte una medida encaminada á unificar dicha moneda, ó cuando menos á retirar la antigua, permititiéndose solamente la circulacion de la relacionada con el sistema decimal que actualmente rige.

Lo propio que en Madrid acontece en las provincias, y siendo el mal tan general, exige por lo mismo remedio urgente.

Son muchas las molestias que se están ocasionando, tanto á los alojados, como á los patronos en los pueblos pequeños inmediatos á Madrid, á causa de que la aglomeracion de fuerzas del ejército en localidades de corto vecindario no permite á este facilitar los utensilios necesarios é inherentes á aquella carga.

Tambien pesa sobre algunos pueblos el servicio de vagajes con destino á la conduccion de raices desde esta corte, empleándose para ello carros de labor, de cuya ocupacion no pueden prescindir los labradores por serles necesarios para las faenas del campo y el mercado diario.

Llamamos la atencion de quien corresponda para que se procure evitar en lo posible los perjuicios que acabamos de indicar.

Las hermanitas de los pobres siguen levantando el edificio destinado para asilo de pobres ancianos, cuya primera piedra colocó S. M. el rey; y para que les ayuden en esta obra piadosa, invitan á todas las personas caritativas, porque solo con limosnas numerosas y repetidas esperan ver cumplidos sus deseos, pudiendo así admitir nuevos pobres á quienes prestar sus auxilios.

Dice un periódico ministerial:

«Los 1.000 hombres enviados para recoger la langosta en cauto en la provincia de Ciudad-Real no son suficientes para esta operacion, calculándose en 4.000 el número de hombres necesarios.»

El consejo de administracion de la caja recientemente creada para atender á la educacion de los huérfanos de jefes y oficiales muertos en campaña se constituirá en la semana próxima bajo la presidencia del señor marqués de Novaliches.

Como ejemplo de las infinitas y atrevidas especulaciones de que es hoy origen y objeto la Exposicion de Filadelfia, cita lo siguiente el corresponsal de un periódico de aquella capital:

«Un individuo ha ofrecido á la comision general americana cincuenta mil duros si le concede el privilegio de barrer los cinco edificios donde se ha de celebrar el certamen, obligándose además á pagar los no pequeños gastos que dicha operacion ocasiona. Para resarcirse de tan gran desembolso y obtener ganancias, el atrevido industrial no cuenta con otros ingresos que los que le proporcionen los particulares y naciones expositoras por hacer la limpieza diaria en sus respectivos departamentos.»

BOLSA DE MADRID.

COTIZACION OFICIAL DEL DIA 30.

Table with columns: Fondos públicos, Ultimo precio, Mov. A, B. Rows include interior, Pequeños, Fin de mes vol., etc.

En la Bolsa de ayer continuó la baja de los valores públicos, á las cuatro de la tarde quedaba la renta interior á 46'40 fin del corriente y 46'32 1/2 fin del próximo.

Los ferro-carriles, emision del 75, y obligaciones nuevas, perdieron 40 y 25 céntimos respectivamente.

Las acciones del Banco de España se cotizaron á 479'50, y el cambio de los billetes á 0'40 plata y 0'90 oro.

Obligaciones del Timbre sin operaciones. Descuentos: cupones interiores 68; bonos, último semestre, 49 1/2; amortizado, 29 y carpetas 29 1/2.

PRECIOS DE INSCRIPCION.—Anuncios por un día a 10 céntimos de peseta la línea; por 2 a 8; por 3 a 6; por 4 a 4; los blancos y letras mayores del tipo ordinario se contarán por el espacio que ocupen.—Toda inserción en la primera página, excepto los comi-

ANUNCIOS.

os, se cobra a doble precio que en la de anuncios.—La línea de comunicados desde 25 céntimos de peseta hasta 3 pesetas.—A los suscritores de más de trimestre se les rebaja el 25 por 100 de todos los precios.—Los pagos se hacen el primer día de publicación.

Letin religioso.

de mañana — Dom. de Pa. Francisco de Paula fr. y sta. Egiptiaca.

—Está mañana en la iglesia grial de S. Bartolomé y en la de o.

—Mañana continúa la no- ve anualmente se consagra a S. nísima en memoria de sus Dolores. En las iglesias donde mon servirá de tema el si- dolor: La Virgen oye los de- y blasfemias que a su hijo gen los judíos, durante su cru-

Bartolomé se celebrará todos s de novena misa rezada a las la que se rezará la corona y se i novena, y por la tarde a las 4 rá la corona, letanía y trisagio. ando D. Diego Alcaraz Caravaca. Sta. Catalina habrá misa cantada s 9, rezándose a seguida la no- esta se hará al toque de oraciones ando D. Santiago Medina.

S. Juan Bautista se hará la nove- toque de oraciones y predicará tulo Ayala.

S. Pedro habrá misa cantada to- días a las 9 y a continuación se la novena; esta se hará al toque oraciones predicando el misionero lico D. Francisco de Paula Ma-

S. Nicolás se celebrará misa can- todos los días a las 10; leyéndose titución la novena; esta se hará que de oraciones predicando don Guillen Suler.

S. Andrés se hará la novena a de la tarde, al toque de oraciones ta. Eulalia, S. Miguel, S. Antonio, Lorenzo; en Ntra. Sra. del Carmeu 4 y media de la tarde.

Acción mercantil.

ALMEDI PUBLIC.
Precios del día 29.
de del país. de 14 00 a 14 15 pts.
cada. de 0 00 a 0 00
12. de 0 00 a 0 00

CARNES.
ses sacrificadas para hoy y sus precios.

Terneras...	4 32	ctos lib.
Vacas...	4 24	"
Cabritos...	4 24	"
Chotos...	4 20	"
Machos...	4 24	"
Cabras...	4 20	"
Corderos...	4 24	"
Borregos...	4 22	"
Cárneros...	4 24	"
Ovejas...	4 24	"

CERDOS.
Cerdo fresco, de 4 30
H. salado, de 4 32
Aguzado, de 4 30

PESCADERIA.
ases y precios del pescado vendido hoy.
operador, de 4 40 ctos. lib.
Jol., de 12 a 20
Anares, de 20 a 21
Dina, de 6 a 12
Querón, de 4 a 10

ESPECTACULOS.

ULTIMA SEMANA.
Grande y maravillosa exposición de cas unida a la hermosa familia de armanas, compuesta de perros y uis sábios en número de 62 artistas bestros, gimnásticos, pantomimicos, meos, etc. etc.
Ultimas funciones para hoy sábado 2, el domingo 3, a las 4 de la tarde tra a las 8 de la noche.
RECOS.—Entrada general, 2 rs. Niños menores de 8 años, 1.—Sillas entrada, 5.
NOTA. El despacho de billetes se en el mismo local.

ANUNCIOS.

PLANCHADORA.
Anuncio Perez, la Catalana, aria Nueva, núm. 2, plancha con to y saca los juncillos a los os y cuellos, esmerándose por molacer a la personas que len la atención de ocuparla. 8-1

Baños termales de Fortuna.

a 48 centigrados.
En el presente año, encontrarán que acudan a tomar estas sa- tieras aguas grandes mejoras en establecimiento, una magnifica oda y nuevas y cómodas casas.

CARRETELA.
Se vende una en buen estado y rata. Barón Fazon en la imprenta de este periódico. 26-6

LA CATEDRA SAGRADA,
ra predicable por el presbítero, D. Mariano Yagüe.
Se venden los tomos 1.º a 4.º a 2 rs. cada uno en el establecimiento de LA PAZ, calle de Zoco, núm. 5.

GRAN BARATO DE DEVOCIONARIOS CON SEMANA SANTA

desde 5 rs. hasta 150. Los hay en diferentes tamaños y encuadernaciones, y pequeños para niños, así como de letra gruesa para personas de poca vista.

Establecimiento de LA PAZ, calle de Zoco, núm. 5, en Murcia.

GONORREAS.
LAS CAPSULAS PERUVIANAS del Doctor BORBELL, son el remedio mas pronto, seguro y agradable para curar rápidamente las purgaciones y los flujos blancos por mas rebeldes e inveterados que sean.
Para evitar engaño, debe exigirse la firma y rubrica de BORBELL HERMANOS en los frascos y prospectos.—Se venden en Murcia, en la farmacia de D. Manuel Martínez, a 16 rs. frasco de 75 cápsulas. Los pedidos a BORBELL HERMANOS, Farmacéuticos, Barcelona, calle de Condé del Asalto, 52.

LEY MUNICIPAL
DE 20 DE AGOSTO DE 1870
que rige desde 1.º de febrero se vende a 2 reales en el establecimiento de LA PAZ, Zoco, 5.

El espiritismo.
Epistola de Fabio a Antonino, con prólogo por Pufel. Se vende a 5 rs. en el establecimiento de LA PAZ, Zoco, 5.

Para 100 cartas.
Papel, sobres, tinta y plumas, todo por 10 rs. en el establecimiento de la calle de Zoco núm. 5.

Féas de vida y hojas DE SERVICIO.
Se venden en el establecimiento de LA PAZ, Zoco 5

Relaciones de fincas rusticas y urbanas.
que para formación del amillaramiento de la riqueza deben darse a las comisiones de evaluación.

Semilla superior de gusanos de seda, precedentes de magníficos capullos oro, mahón y blanco.
Se vende a 15 pesetas la onza en la redacción de este periódico y en la administración de la «Revista Ilustrada de Agricultura, Industria y Comercio», Palma baja, 58, 2.º dercha, Madrid.

POBADA DE OSO para evitar la caída del cabello. Se vende en el establecimiento de LA PAZ, Zoco, 5, en Murcia

CLEMENT HERMANOS, calle de S. Martín, número 3, en Madrid.
Puños y cuellos de dicha fábrica, de las firmas de mas novedad, entre ellas la de última moda llamada Velez-Club, se venden a los precios corrientes en el establecimiento de LA PAZ, Zoco, 5, en Murcia.

Se timbra papel de cartas y sobres con iniciales inglesas adornadas, en relieve blanco. Establecimiento de LA PAZ, Zoco, 5.
La Condesa Hortensia por Méry
Esta hermosa novela, que forma un tomo de unas 300 paginas, de buena impresion y papel, se vende a 4 rs. en el establecimiento de LA PAZ, Zoco, 5 y se remite fuera al que envíe 5 rs. 50 céntimos

PILDORAS Y UNGÜENTO HOLLOWAY

PILDORAS HOLLOWAY.
Estas píldoras son universalmente consideradas como el remedio mas eficaz que se conoce en el mundo. Todas las enfermedades provienen de un mismo origen, a saber, la impureza de la sangre, la cual es el manantial de la vida. Dicha impureza es prontamente neutralizada con el uso de las píldoras Holloway, que, limpiando el estómago y los intestinos, producen, por medio de sus propiedades balsámicas, una purificación completa de la sangre, dan todo y energia a los nervios y los músculos y fortifican la organización entera.
Las píldoras Holloway sobresalen entre todas las medicinas por su eficacia para regularizar la digestion. Ejerciendo una accion en extremo salutar en el hígado y los riñones, ellas ordenan las secreciones, fortifican el sistema nervioso, y dan vigor al cuerpo humano en general. Aun las personas menos robustas pueden valerse, sin temor, de las virtudes fortificantes de estas píldoras, con tal que, al emplearlas, se atengan cuidadosamente a las instrucciones contenidas en los opúsculos impresos en que va envuelta cada caja del medicamento.

UNGÜENTO HOLLOWAY.
La ciencia de la medicina no ha producido hasta aqui, remedio alguno que pueda compararse con el maravilloso unguento Holloway, el cual posee propiedades asimilativas tan extraordinarias que, desde el momento en que penetra la sangre, forma parte de ella; circulando con el fluido vital expulsa toda partícula morbosa; refrigera y limpia todas las partes enfermas, y sana las llagas y úlceras de todo género. Este famoso unguento es un curativo infalible para la escrófula, los cánceres, los tumores, los males de piernas, la rigidez de las articulaciones, el reumatismo, la gota, la neuralgia, el tic-doloroso y la parálisis.

LIBROS DE RECREO a real y medio, a cuatro y a cinco reales el tomo,
de Julio Verne, Fernandez y Gonzalez, San Martín, Ortega y Frias, Mayne-Reid, Paul de Kock y otros autores nacionales y extranjeros.
Se venden en el establecimiento de LA PAZ, Zoco, 5.
Tambien se hallarán otros libros religiosos, científicos, filosóficos, de legislación, de cocina, etc.

ALELUYAS,

pliego un cuarto. Pliegos de soldados, de cronología de reyes, de santos, de baraja, iluminados, á dos cuartos. En el establecimiento de LA PAZ, Zoco, 5.

ZARZAPARRILLA DE BRISTOL

Es preparada de la manera mas científica por químicos y droguitas, completamente educados en la facultad, y quienes han tenido muchos años de experiencia. No es simplemente el extracto de un artículo, sino es compuesta de extractos de muchas raíces, yerbas, cortezas, y hojas, todas las que estan poseídas de cierta virtud ó poder curativo particular para las enfermedades que traen su origen de la sangre y humores, todos esos vegetales son combinados de tal modo que retienen con todas sus fuerzas la virtud curativa poseída por cada uno. La raíz de la planta Zarzaparrilla que se encuentra en Honduras, es la que nosotros usamos en esta preparación, es la clase que los doctos estiman en mas. Sobre un 50 p. e. de la ZARZAPARRILLA DE BRISTOL consiste de este extracto concentrado, el resto, como ya se ha dicho arriba, es compuesta de extractos de otras poderosas substancias purificadoras y sanativas, absolutamente vegetales. No contiene nada que sea peligroso al ánimo ó a la salud. En este y en casi todos los demás respectos, es enteramente diferente a todas las demás preparaciones que, bajo el nombre de Zarzaparrilla se expenden.



ZARZAPARRILLA DE BRISTOL

Teniendo a nuestros agentes particulares en los lugares donde las varias raíces, drogas, yerbas, y plantas se producen, nos facilita la constante elección que nos asegura la uniformidad y excelencia de nuestra preparación, y para ello no escaseamos ni dinero ni esfuerzos en obtener la mejor (y solo lo mejor) de cada artículo se admite en su composición, y con la mayor perseverante confianza, que decimos a los enfermos de todas las naciones y partes del mundo, que en la

ZARZAPARRILLA DE BRISTOL
Tienen un remedio mas seguro que cualquier otro antes ofrecido, y el cual no frustrará sus esperanzas en la cura de
Escrófula ó rey de los malos.
Llagas inveteradas, úlceras, tumores.
Apóstemas, abscesos, erupciones, tumor sifítico, sarpullido, tina sifítica
Mal venéreo, tumores blancos.
Debilidad nerviosa y general.
Irrregularidad en las mujeres.
Escalofríos, fiebre y calenturas.
Tercianas, caenura intermitente.

Como agente rehabilitador de una naturaleza quebrantada por el excesivo uso de mercurio, hierro u otros minerales; nuestra Zarzaparrilla se halla ser el mas activo y excelente, y puede ser administrada con toda seguridad a los pacientes mas delicados.
Como purificador de la sangre y humores, en la primavera y principio de estío, se encontrará ser infalible. Puede ser usada en todas estaciones de sequía ó lluvia.
Para algunas de las enfermedades mencionadas, el uso de la Zarzaparrilla debe ser continuado un tiempo considerable, especialmente para esas que son hereditarias ó constitucionales por su naturaleza, tales como escrófulas; pero con el estricto cumplimiento de las direcciones, siempre aliviará y mitigará, y en la mayoría de casos elevará una cura completa. Tambien se encontrará que para todas las enfermedades especificadas, la cura se apresurará grandemente usando nuestras

PILDORAS VEGETALES AZUCARADAS DE BRISTOL,

en dosis moderadas y en conexión con la Zarzaparrilla; arrastrando en su curso grandes cantidades de materia en forma ó morbosa arrancada del sistema por la Zarzaparrilla, y por este medio facilita otra vez las operaciones normales de la naturaleza.
Se hallan de venta en la farmacia de D. Manuel Martínez, calle de la Platería, y en la droguería de los Sres. Ferrer y Hermanos, plaza de S. Julian, y al por mayor en casa de los Sres. Ferrer y Baile, droguitas, plaza de Moncada, núm. 3, Barcelona.
INTERESANTE.—Como se ofrecen en este mercado en venta unos pequeños frascos de un compuesto denominado «Zarzaparrilla fórmula de Bristol» advertimos al publico que la legitima y celebrada Zarzaparrilla de Bristol solo se prepara en frascos grandes de medio azumbre, y no tienen nada de común con esos pequeños frascos que llevan la misticación del nombre Bristol para derivar, con él de un credito que no merecen. 105-64

Cafés y Tés superiores DE LA COMPAÑIA COLONIAL.

Antigua es la nombrada de estos Cafés y Tés, habiendo sido esta Compañía la primera que presentó en sus establecimientos los abundantes y delicados sortidos que hacen falta en esta capital.
Estos Cafés proporcionan al consumidor una grande y positiva economía en el gasto, por el aumento de fuerza y aroma que resultan de las clases selectas de Cafés en verde que se emplean y del método especial de tostado que importó a España la Compañía en el año 1854, introduciendo a la vez los adelantos modernos en la fabricación del Chocolate, elevándolo así a la altura de una importante industria. En cada uno de estos ramos, un maestro muy entendido tiene la dirección de las operaciones, lo que es por cierto la mejor garantía del escrupuloso esmero con que se ejecutan, así como de la invariabilidad de las clases, condición esencialísima para la satisfacción del consumidor.
A los que nunca hayan probado los Cafés y Tés de la Compañía Colonial, se les invita a que los comparen con otros cualesquiera que sean, y por el resultado verán si merecen estos productos la marcada preferencia que se les concede hace catorce años. Hasta ahora los mismos consumidores, altamente satisfechos, los han ponderado mas eficazmente de lo que hubiera podido hacerlo la Compañía con sus anuncios.
Son cinco las clases de Café que se encuentran siempre recién tostadas a la disposición del publico en los establecimientos de la Compañía, en paquetitos de 4 y 8 onzas, forrados de estaño para su mejor conservación. Los precios son: 6, 8, 9, 10 y 16 rs. libra. Los Tés negros, verdes y mezclados, forman un surtido de treinta clases, desde 20 rs. hasta 72.
Los Establecimientos de la Compañía están provistos de toda clase de cajas, cafeteras y teteras para conservar ó preparar el Té y Café.
Depósito general y oficina en Madrid, calle Mayor, 18 y 20

LIBROS CIENTÍFICOS.

Todos los que publica y pone a la venta la librería nacional y de extranjera D. Carlos Bailly-Baillière, de Madrid, pueden obtener, sin aumento de precio encargándolos a su correspondiente en Murcia, el establecimiento de LA PAZ, Zoco, 5.

Papel pintado para escuelas
En el establecimiento de LA PAZ, Zoco, 5.
IMPRENTA DE «LA PAZ» calle de Zoco, núm. 5.